

1265.9/6

A LA CLASE OBRERA, AL PUEBLO DE SEVILLA

Ya se celebró el consejo de guerra contra Otaegui y Garmendia, la sentencia no es otra cosa que la pena de muerte para dos luchadores de las libertades para el pueblo. El regimen trata de dar un escarmiento a todo el pueblo español con este consejo de guerra y con otros tantos que aún quedan pendientes, igual que trato de hacerlo en el consejo de guerra de Burgos contra Izco y sus compañeros o con el proceso 1.001. Juicios y Consejos que se les volvieron en contra, porque la clase obrera y los demas sectores populares dieron una contundente respuesta de lucha.

Hoy otra vez se hace necesario levantar la bandera de lucha contra la represión del capitalismo y su Dictadura franquista contra: La Ley antiterrorista que no es otra cosa que el terrorismo del franquismo contra el pueblo con el Estado de Excepcion permanente y por la liberacion de Otaegui y Garmendia porque ello supone a la vez la lucha por las libertades politicas.

Ya hemos emprendido el camino, las Jornadas de Lucha en el Pais Vasco el dia 28 de este mes han sido significativas, en casi todos los pueblos de España se han levantado las voces de: SALVEMOS A GARMENDIA Y OTAEGUI. En nuestra localidad aparte de la intensa campaña de agitacion y propaganda, el mismo dia 28 hubo una manifestacion en la Magdalena, denunciando el regimen de la Dictadura y llamando a la lucha por las libertades politicas; en Madrid, Cataluña, Valencia, Pamplona, etc, no se han quedado atras.

El dia 29 en Sevilla hubo otra manifestacion desde la ferreteria El Martillo hasta las inmediaciones de la Pasarela donde fueron detenidas 5 personas. Es necesario intensificar nuestros esfuerzos en el combate para liberar de inmediato a los detenidos, es necesario elevar el nivel de lu y organizacion para continuar la campaña de lucha antirrepresiva que el dia 28 empezó. Campaña que debe culminar con la movilizacion general del pueblo contra la Dictadura, que cada Consejo de Guerra o Juicio lleve consigo una

firme respuesta popular que salve hoy las vidas de Otaegui y Garmendia y la puesta en libertad de los 5 Detenidos en Sevilla paso importante hacia la Huelga General Politica que imponda el Gobierno Provisional Democratico y la conquista inminente de la Republica.

HAGAMOS EN LOS CENTROS DE TRABAJO
ASAMBLEAS, PAROS, MINUTOS DE SILENCIO

MANIFESTACIONES EN LA CALLE

Que en los Barrios, Colegios profesionales, etc. se denuncien la faz asesina del Regimen, y la lucha y apoyo de todos los democratas para la libertad de los 5.

!POR LA REPUBLICA!

!POR EL SOCIALISMO!

3L/8/75

Cte Local de Sevilla de la OCE (BR)